
Bürgermeister Dr. Storch geht kurz auf die Verwaltungsvorlage für diese Sitzung ein und 
verweist darauf, dass der Punkt „Fortschreibung des Schulentwicklungsplanes der Gemeinde“ 
gestrichen werden kann, weil der Schulentwicklungsplan in 2007 erstellt und beschlossen wurde.  


